## Videoüberwachung C-MOR: Mehr Leistung mit neuer Modellreihe

Die "P11-Serie" der C-MOR Videoüberwachung geht mit mehr Speicherplatz, stärkeren Intel-Prozessoren und neuem Design an den Start. Außerdem wurde die Videoüberwachungssoftware um viele Eigenschaften erweitert.

Stuttgart/Hechingen, 28.02.2011

Ein neues Gehäuse schmückt die neue C-MOR "P11-Serie", doch das ist längst nicht alles. Im Inneren tat sich mehr wie beim Äußeren. Neue Intel-Prozessoren und mehr Speicherplatz gehören zu den Erneuerungen. Das Einstiegsmodell C-MOR-3P11 ist jetzt mit 500GB Festplatte ausgestattet.

Stärkere Prozessoren die und Vergrößerung des Speicherplatzes richtet sich in erster Linie an neue IP-Kameras mit Megapixelauflösung oder höher. Diese Kameras benötigen mehr Rechenleistung, sowie auch mehr Speicherplatz, was mit der neuen Modellreihe verfügbar ist.



Die neue P11-Serie von C-MOR

Aber nicht nur die Prozessoren und der Speicherplatz sind stärker: Alle P11-Modelle können jetzt optional mit einem RAID-Kontroller für eine höhere Sicherheit der Videoaufzeichnungen ausgestattet werden. Wird C-MOR mit der RAID-Erweiterung betrieben, so führt ein Festplattenausfall nicht zum Verlust der Aufzeichnungen.

Auch neue Zusatzleistungen sind jetzt innerhalb einem neuen Care-Pack erhältlich. Die gesetzliche Gewährleistung auf Festplatten kann um eine Garantie auf drei Jahre verlängert werden. Dazu gibt es einen Expressaustausch und damit werden Garantiefälle schneller durchgeführt und die Verfügbarkeit des Systems ist im Fehlerfall auf das Minimum reduziert.

Lieferung innerhalb 24 Stunden und Vorkonfiguration der Systeme sind nach wie vor fester Bestandteil des C-MOR-Angebots. In erster Linie zeichnet sich C-MOR durch die persönlichen Ansprechpartner in vor allem heiklen Überwachungsangelegenheiten aus.

Der Startpreis für einen C-MOR-3P11 inkl. 500GB Festplatte liegt bei 592,62 Euro und damit deutlich unter dem Preis des Vorgängers. Alle Modelle können online direkt beim Hersteller unter <a href="http://www.c-mor.de/videoueberwachung/shop">http://www.c-mor.de/videoueberwachung/shop</a> bezogen werden. Bei Projektanfragen vermittelt Ihnen der Hersteller auch direkt einen Ansprechpartner vor Ort für die Installation des Videoüberwachungssystems.

Weitere Informationen zu C-MOR gibt es telefonisch unter der Telefonnummer +49 7471 93 01 99 20 oder im Web unter <a href="http://www.c-mor.de">http://www.c-mor.de</a>.

## Pressekontakt und Herstellerinformationen

C-MOR ist eine Marke der

za-internet GmbH Lotzenäcker 4 72379 Hechingen Tel. +49 7471 930 199 20

Fax +49 7471 930 199 97

http://www.c-mor.de

E-Mail: presse@c-mor.de

## Über C-MOR:

Seit 2003 überzeugt die webbasierte Videoüberwachungslösung C-MOR (<a href="http://www.c-mor.de">http://www.c-mor.de</a>) den internationalen Markt mit zahlreichen Features, die konstant weiterentwickelt werden um den stetig wachsenden Anforderungen der Kunden gerecht zu werden. Exzellente Performance, Zuverlässigkeit und Stabilität zeichnen dieses innovative Produkt aus. Features wie Remote Access von jedem Punkt der Erde, Alarmfunktionen, Bewegungserkennung, Festplatten-Speichermanagement etc. gehören zum Standard.

C-MOR ist ein äußerst zuverlässiges Qualitätsprodukt, welches hier in Deutschland von Ingenieuren permanent weiterentwickelt und verbessert wird, um ständig wachsenden Bedürfnissen absolut gerecht zu werden.

## Über die za-internet GmbH:

1996 von Michael Reuschling und Peter Steinhilber gegründet, überzeugt die za-internet GmbH seither durch individuellen und zuverlässigen Service als Internetprovider. Seit einigen Jahren bietet das Unternehmen auch erfolgreich im Bereich Videoüberwachung zielgruppenspezifische Lösungen für ihr internationales Klientel an. Seit 2007 ist das Unternehmen auch mit einer Tochterfirma in den USA aktiv. Persönliche und fachliche Kompetenz, absolute Zuverlässigkeit, Flexibilität und Pioniergeist zeichnet das solide Unternehmen von Anfang an aus und steht auch weiterhin auf den Fahnen des stetig wachsenden Dienstleisters.